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在做好日常工作的同时，要善于抓特色、抓亮

点、抓项目，树立精品意识，着力挖掘和培养先进

典型，对典型进行塑造、培育和升华，使之成为精

品，凝聚更多的江财正能量。

——校党委书记、文明校园创建工作领导小组

组长王乔 3 月 5 日在校党委宣传部、文明校园建设

办公室调研时说

要重视教学管理文化建设，继续弘扬教务系统

尽职尽责、无私奉献、敢于担当的精神，进一步发

挥好基层党组织战斗堡垒作用和党员干部先锋模范

作用。

——校党委副书记、校长、校园环境综合整治

工作领导小组组长卢福财 3 月 8日在教务处调研时

说

领导批示
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王乔：让每栋建筑都有故事

3月 5日下午，校党委书记王乔在校党委宣传部、文明校园建设办公室调研时强调，

要着力提高政治站位和宣传策划能力，进一步增强工作的敏锐性计划性。在做好日常工

作的同时，要善于抓特色、抓亮点、抓项目，树立精品意识，着力挖掘和培养先进典型，

对典型进行塑造、培育和升华，凝聚更多的江财正能量。要切实加强理论学习，做到专

业的人做专业的事，在更高平台上唱响江财好声音。要大力加强文明校园创建工作，进

一步提升校园文化品位，让每栋建筑都有故事、每块石头会说话，展示学校美好形象，

增强学校综合影响力。

校党委副书记蒋金法在陪同调研时要求，2019年党委宣传部、文明校园建设办公室

重点要抓好教职工政治理论学习工作 he 融媒体中心建设工作。

（党委宣传部 文明校园建设办公室）

卢福财：建设教学管理文化

3月 8日，校长卢福财在教务处调研一流本科建设工作强调，要系统谋划一流本科建

设阶段性任务和长远性目标，统筹兼顾日常工作和重点项目建设。要抓好教学管理队伍

的培训和业务能力提升，一流本科需要一流的教学管理队伍。要紧跟社会发展和时代步

伐，及时更新管理理念和管理技术，提高工作效率和管理服务质量。要重视教学管理文

化建设，继续弘扬教务系统尽职尽责、无私奉献、敢于担当的精神，进一步发挥好基层

党组织战斗堡垒作用和党员干部先锋模范作用。

副校长邓辉在陪同调研时要求，一分部署，九分落实，《一流本科行动计划》落实

任务重，教务处以及各教学单位要继续全力以赴，扎实推进。

（教务处）
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校园环境督查聚焦“灯下黑”

3月 7日傍晚，校党委副书记蒋金法在带队突击检查蛟桥园校区环境卫生时要求，校

园环境督查主要参与单位要善于发现身边的卫生死角并及时进行整治，为净化、美化校

园环境作出更大贡献。
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这是新学期开学以来，校园环境综合整治工作领导小组办公室组织的第二次督查活

动，校党委常委、宣传部长王金海，文明校园建设办公室、学工处、团委相关负责参加。

此次突击检查聚焦卫生死角，发现蛟桥园北校区清真食堂后方油烟管道积垢严重、垃圾

堆积；财税与公共管理学院办公楼南侧、东侧多件废弃物，南侧化粪池管理受损存在安

全隐患；校园建设处等多部门共用办公楼周边也存在建筑材料无序堆放、北侧相关管道

破损现象；园林绿地存在灌溉设施“长流水”现象；南校区东北角竹林卫生环境状况恶

化并存在严重安全隐患。上述问题不仅影响校园环境整洁，也存在安全隐患，所涉及的

地点大多隐藏在日常重点督查区域的周边，是典型的“灯下黑”。
校园环境综合整治工作领导小组对当日督查出的问题做了存档记录并下发整改抄告

单。8日上午，后勤保障处针对本次突出检查发现的问题迅速反应，根据职责分工协调相

关部门积极认真地投入了整改工作。

（党委宣传部 文明校园建设办公室 孙爱霞）

李秀香代表：保护生态环境
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3月 6日，全国人大代表、我校李秀香教授做客江西卫视《社会传真》栏目，与节目

主持人对话保护生态环境、建设美丽中国。

李秀香在这期题为《两会话题：共同呵护蓝天碧水净土》的节目中指出，李克强总

理所做政府工作报告，给她留下最深刻印象的是打好三大攻坚战里的蓝天保卫战。她说，

国家在去年的工作中做了非常多的努力，PM2.5 下降了很多。很多百姓关心我们的蓝天

是不是会更蓝，我们的水是不是会更清澈，我们的饮水安全是不是会更好。李秀香希望，

国家能够加大对越冬候鸟集聚地——鄱阳湖湿地加大生态补偿的力度。在主持人问到如

何更好解决此类问题时，李秀香说道，希望全民来爱护鄱阳湖，希望全民来重视我们的

非政府组织，爱鸟护鸟的人群。在主持人问到打造最美长江岸线的意义在哪时，李秀香

指出，建立最美岸线，一个就是我们要生态和谐之美，再一个就是科学发展之美，另外

就是自然文明之美。习总书记对我们的重托做好治山理水和显山露水的工作。一方面保

护好我们的生态，要治山理水，另一方面要把生态显山露水，要生态优势发挥出来，把

生态优势转化成竞争力至关重要。

进入全国两会时间，李秀香代表受到媒体密切关注。3月 2日，江西卫视《新闻联播》

栏目播出《见证履职：踏遍鄱湖寻良策 让人鸟和谐共生》节目，介绍了李秀香代表的
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履职情况。3月 9日，CCTV12《社会与法》栏目也以《我建议：建立国家级网络游戏防

沉迷平台》为题，介绍了李秀香代表向全国人大提交的《建议建立国家级网络游戏防沉

迷平台》建议的出炉背景。据中国互联网络信息中心的调查显示，目前中国青少年网络

游戏用户规模已经超过 2亿，占青少年网民的 66.5%。全国人大代表李秀香作为江西财

经大学的一名教授，她注意到近年来随着智能手机的普及以及网络游戏的高速发展，各

个年龄层次的学生沉迷于手机网络游戏中难以自拔，这给学生们的学习和心理造成了很

大的不良影响。因此她建议：一是国家能够建立一个游戏防沉迷的平台，打破各个游戏

厂家的信息孤岛，将所有游戏软件加强监管，并健全相关法律；二是在游戏软件产品制

作过程中强化分级管理。

（党委宣传部 文明校园建设办公室 姜莹）

年度“十大好人好事”产生

日前，“学雷锋一月一评”2018年度“十大好人好事”产生，马克思主义学院院长

陈始发教授、江西财经大学研究生支教团、退休干部谢望礼教授、信息管理学院计算机

2017级温斌同学、国际学院 CFA163班同学、国际学院 CFA163班同学、金融 183班实

践小队、工商管理学院 2017级李婧晨同学、法学院 2018级法学潘晨晨等 4名同学、财

税与公共管理学院公管 174班等个人和集体获评该荣誉称号。3月 8日下午，江西财经大

学 “文明之光，志愿江财”志愿服务活动正式启动，在启动仪式上，学校对获奖个人和

集体进行了表彰。

（党委宣传部 文明校园建设办公室 孙爱霞）

全校安全稳定工作会议召开
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3月 1日上午，副校长阙善栋主持召开全校安全稳定工作会议。党办校办、党委宣传

部、学工处、团委、保卫处的负责人以及各学院党委书记、副书记参加会议。

会上，阙善栋传达了 2月 28日全国学校安全工作电视电话会议精神，重点学习了教

育部陈宝生部长的“6个狠抓”和公安部副部长孙力军的“3个进一步”的讲话精神。同

时传达并发下省教育厅《江省教育系统贯彻落实〈江西省党政领导干部安全生产责任制

实施细则〉的办法》和《2019年全省学校安全稳定和教育信访工作要点》。

阙善栋分析了当前我校安全稳定工作存在的主要问题，并就下一步我校安全工作作

出部署和要求。阙善栋指出，各单位必须高度重视学校安全稳定工作，要牢牢的守住意

识形态主阵地，严格落实意识形态责任制；要深化反恐斗争，坚决打击“三股势力”，

斩断暴恐活动的渠道和根源；要做实做细学校安全管理，织牢学生人身安全“保护网”；

要狠抓工作落实，提升学校安全工作能力水平。

（党委宣传部 文明校园建设办公室 阮艳平）

“掌上学工”查寝系统启用

3月 7日学工部组织本学期的第一次查寝。本次查寝对我校蛟桥南区的部分学生宿舍

进行了全面检查，重点关注春季卫生防控和寝室用电安全。本次查寝首次运用了“掌上
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学工”小程序，查寝人员通过“掌上学工”小程序对所查寝室进行评分和记录。 本次

查寝首次运用了“掌上学工”小程序，查寝人员通过“掌上学工”小程序对所查寝室进

行评分和记录。

（学工处）

蛟湖治理方案形成

针对蛟湖漏水、绿化不够等问题，后勤保障处已着手进行治理并计划了两个方案：

一是小治理，由园林中心寒假放水堵漏，但因连续阴雨天，无法实施。二是大治理，校

建处已经请专家研究论证了治理方案，待学校审批，湖中的花草种植我处已经安排，马

上实施。

（后勤保障处）

周末集中保洁进行

针对每周环境督查出的问题，后勤保障处指挥物业公司利用周末时间，进行校

园内垃圾清理，清扫、清洗重点区域地面台阶。

（后勤保障处）

抄报：省文明办；省委教育工委；省委教育工委宣传部

抄送：校领导；校园环境综合整治工作领导小组成员
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